

BAB V

PENUTUP

Bab ini merupakan bagian akhir dari penulisan skripsi maka dalam bab ini akan disampaikan penutup berupa kesimpulan, dan saran mengenai pendampingan yang telah dilaksanakan. Adapun kesimpulan dan saran yang akan disampaikan didasarkan pada hasil pendampingan yang telah dilaksanakan.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian “ Pendampingan Nomor Izin Berusaha dan Sertifikat Halal pada Usaha Mikro Kecil Menengah di Kampung Cilayon, Desa Babakan, Kecamatan Bandung, Kabupaten Serang Banten” melalui pendekatan menggunakan metode Participatory Learning and Action (PLA) sehingga dapat disimpulkan sebagai berikut

1. Kegiatan Sosialisasi pentingnya NIB dan Sertifikat Halal merupakan program yang bertujuan untuk memberikan edukasi pemahaman terkait pentingnya NIB dan Sertifikat halal pada pelaku UMKM yang memiliki tujuan untuk mengetahui sejauh mana pelaku UMKM paham mengenai alur pendaftaran, persyaratan yang dibutuhkan dan tahapan- tahapan untuk mendapatkan NIB dan Sertifikat halal.
2. Adanya pendampingan NIB dan Sertifikat Halal ini bertujuan untuk membantu para pelaku UMKM yang belum memiliki NIB dan Sertifikat Halal agar dapat memiliki Perizinan usaha dan legalitas usahanya, sehingga di era yang semakin berkembang pesat ini produk yang telah di produksi mampu bersaing dengan produk lain, serta pelaku UMKM di Kampung Cilayon semakin maju dan berkembang.

Poin-poin diatas adalah tujuan yang diharapkan dari kegiatan pelaksanaan program pendampingan NIB dan Sertifikat Halal ini, dan bisa menyelesaikan

masalah yang terdapat pada pelaku UMKM Kampung Cilayon. Setelah melakukan penelitian, dapat disimpulkan bahwa tujuan tersebut telah tercapai dengan terlaksananya kegiatan pendampingan NIB dan Sertifikat Halal pada 7 plaku UMKM di Kampung Cilayon.

B. Saran

Berdasarkan hasil program pendampingan NIB dan Sertifikat Halal pada 7 pelaku UMKM ditemukan beberapa permasalahan yang memerlukan perbaikan untuk meningkatkan kualitas UMKM yang ada di Kampung Cilayon. Oleh karena itu terdapat beberapa saran yang saya berikan untuk dapat dipertimbangkan oleh pelaku usaha atau kelompok UMKM Kampung Cilayon dimasa yang akan datang antara lain:

1. Bagi pemerintah Desa Babakan diharapkan bisa lebih peduli lagi dengan para pelaku UMKM yang ada di Desa Babakan, serta memberikan edukasi dan pelatihan-pelatihan mengenai pengelolaan usaha terhadap para pelaku UMKM yang tentunya hal ini akan sangat bermanfaat bagi pelaku usaha.
2. Pemerintah setempat juga diharapkan dapat memberikan fasilitas dan dukungan untuk para pelaku UMKM yang ada di Desa Babakan.
3. Pemerintah setempat atau dari lembaga pemerintahan diharapkan dapat memberikan bantuan dana untuk modal usaha bagi para pelaku UMKM di Desa Babakan khususnya di Kampung Cilayon.
4. Pelaku UMKM Cilayon diharapkan dapat membangun jaringan yang lebih luas, agar lebih mudah untuk memasrakan produk usahanya sehingga bisa lebih berkembang dan maju.
5. Pelaku UMKM Cilayon diharapkan dapat bekerja sama dengan lembaga-lembaga UMKM lainnya yang ada di wilayah Desa Babakan atau Kecamatan.